

*Après mûres réflexions, les moments où j'ai été la plus heureuse étaient ceux où je n'avais plus de doute. Par exemple, quand un homme me regarde dans les yeux et que je sais qu'il m'aime à l'instant T, cet instant où le doute n'est plus, où on peut se reposer sur la Vie. Un autre moment, celui où sur scène, je reçois les applaudissements de 400 personnes. Le travail a été long et même si je suis certaine de la voie, du chemin que doit emprunter mon travail, la reconnaissance du public le confirme.*